



6年 ねぎ植え体験 ～道具があっても農作業は大変！～

よい天気にも恵まれた今日、延期していた6年生のねぎ植え体験をしました。今年度も地域の方から畑をお借りし、地域の方々、JAの方々から植え方の指導やお手伝いをしていただきました。地域の方曰く「こんなにいい条件の畑はない」というくらい、土は乾いてふかふかでした。

今日のめあては、「ひっぱりくん」という道具を使って全員がねぎを植える体験をすることです。苗に肥料の液を2回付けることでねぎが丈夫に育つこと、「ひっぱりくん」というねぎを植えるための道具の重さ、作業にかなりの力があること、植えた後も土よせをはじめとする様々な作業があることなど、たくさんのことを学ぶことができました。

広い畑での初めての作業に不安や緊張感をもっていた子どもたちに対して、優しく教えていただきました。子どもたちの慣れない作業にもお褒めの言葉をいただきながら、みんなが安心して取り組み、笑顔で終えることができたことに感謝します。秋にはねぎの収穫体験、そして市の産業祭での販売体験へと学習が広がっていきます。この後もお世話になります。どうかよろしくをお願いします。



4年 田んぼアート（田植え） ～笑顔で地域貢献！～

4日（水）、上桧木内駅前で行われた秋田内陸縦貫鉄道主催の田んぼアートの田植えに4年生が参加してきました。内陸線利用促進を目指したこの企画には各種団体や企業の方も参加していました。そこに、本校の4年生と桧木内小の3・4年生が加わり、田んぼアート作りをしました。デザインは応募された作品から採用された紙風船や秋田犬がレイアウトされた「願いを込めて」というものでした。

子どもたちは、田んぼに足を踏み入れた途端に様々な声を上げ、大はしゃぎでした。田んぼの感触と小雨模様の天気になかなか集中して苗を植えることができず難儀しましたが、アドバイスをもとに何とかがんばり、笑顔で作業を終えられました。田んぼアートは、6月中旬くらいには絵が浮かび上がってくるようです。また、その様子はNHKでも放送されます。どんな田んぼアートになるか楽しみです。

NHK ニッポンぶらり鉄道旅

「秋田内陸鉄道の旅（仮題）」として放送予定

【BSP4K】 7月3日（木）21:00～21:59

【BS】 7月8日（火）19:00～19:59

※再放送もあり



◆◆◆◆◆ お願いです 体育着を譲ってくださる方はいませんか◆◆◆◆◆

兄姉が使った体育着や小さくなった体育着が、着ることもなく眠っているというようなことはないでしょうか。

学校では、体育の時間に体育着を忘れてしまった時や、何かの事情で服を汚して着替えが必要な場合など、体育着を貸し出して使っています。その体育着が年々少なくなってきた、何かあった時に子どもたちに貸すことができない状況になっています。このような事情から、保護者の皆さんに使わない体育着を譲ってほしいのです。

いただきたいもの 体育着 長袖、長ズボン、半袖、半ズボン ※大きさは問いません

持ってこられた方は、職員室に声をかけてください。どうかよろしくをお願いします。

